

Emiliano Soravilla se postula como candidato a la intendencia por el Partido Nacional en Artigas

Principal



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/emiliano-soravilla-se-postula-como-candidato-a-la-intendencia-por-el-partido-nacional-en-artigas_16940.php



Principal

Emiliano Soravilla se postula como candidato a la intendencia por el Partido Nacional en Artigas

Emiliano Soravilla se lanza como candidato a la intendencia por el Partido Nacional en Artigas.

Valentina Dos Santos continúa su compromiso con Artigas

Valentina Dos Santos, quien no fue habilitada para postularse como candidata a la intendencia de Artigas, ha manifestado su intención de seguir trabajando por la comuna.

En caso de haber sido electa, habría asumido el cargo de secretaria general de la intendencia.

La exaspirante a la intendencia resaltó su dedicación al departamento y su deseo de contribuir al bienestar de la comunidad.

Emilio Soravilla y su candidatura por el Partido Nacional

Por otro lado, Emilio Soravilla, quien ya ha declarado su candidatura a la intendencia por el Partido Nacional en Artigas, afirmó haber estado activo en el departamento durante un extenso periodo, tanto en posiciones oficiales como de manera independiente, sin que esa haya sido su principal motivación.

"Venimos trabajando por nuestro departamento, en diferentes lugares, con y sin cargo, porque no es eso lo que nos importa", expresó Soravilla.

El candidato destacó que su enfoque ha estado en la defensa de los derechos de las personas y en la búsqueda de soluciones a las necesidades de la población, evitando que estas se conviertan en problemas persistentes.

Además, remarcó su presencia constante en las comunidades, colaborando estrechamente con los ciudadanos.

"Se ha hecho mucho, pero queda mucho por hacer", añadió.

El futuro del equipo de trabajo

En cuanto al futuro de su equipo, Emilio Soravilla confirmó que el candidato del Partido Nacional en Artigas será Emiliano, quien continuará con la labor desarrollada en los últimos diez años.

"Nosotros somos un equipo, hemos trabajado siempre en equipo, hace diez años que venimos trabajando así", explicó.

A pesar de los desafíos recientes, incluidos algunos obstáculos dentro de su propio partido, Soravilla reafirmó su compromiso de seguir luchando por los intereses de Artigas.

Destacó que la candidatura permanecerá dentro del Partido Nacional, como parte del compromiso adquirido con los ciudadanos de la región.

"Es nuestra convicción que así sea, y es porque así nos hemos comprometido con la gente de Artigas", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EMILIANO SORAVILLA SE POSTULA COMO CANDIDATO A LA INTENDENCIA POR EL PARTIDO NACIONAL EN ARTIGAS

Emiliano soravilla se postula como candidato a la intendencia por el partido nacional en artigas

Tags

intendencia, candidato, candidatura, departamento, soravilla, partido, nacional, compromiso, trabajando, emiliano, artigas, valentina

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Miriam Britos, la reconocida cantante de música tropical, se lanza a la política como candidata a diputada por el Partido Nacional*
- 3.7 *** *Dignidad en las alturas y alegría en el suelo*
- 4.0 *** *Convocatoria urgente del Directorio del Partido Nacional para definir la habilitación de Valentina Dos Santos*
- 3.7 *** *El directorio del Partido Nacional definió que Valentina dos Santos no será candidata en Artigas*
- 3.7 *** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*
- 3.7 *** *Aire Fresco rechaza la solicitud para habilitar la candidatura de Dos Santos; el Directorio se reúne este lunes para definir su postura*
- 3.6 *** *Tensión interna entre los blancos por la postulación de Valentina Dos Santos en Artigas*
- 4.8 *** *Partido Nacional evalúa la posibilidad de permitir la candidatura de Valentina Dos Santos en Artigas*
- 3.6 *** *Intensa polémica en el Partido Nacional en torno a Valentina Dos*

4.1 * *El Directorio del Partido Nacional abordará el lunes la solicitud para que Valentina Dos Santos sea postulada como candidata*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo